
 

 

 

 

     

 

 

 新型コロナウイルス感染予防のため、２ヶ月近く休校が続いていました。教科の課題や、健康チ

ェック、Edmodo の登録など、ご協力ありがとうございました。今後、段階的な登校が実施されま

す。不安なことはあると思いますが、皆で力を合わせてがんばっていきましょう。 

『不易』と『流行』   

「不易」と「流行」という言葉を聞いたことがあるでしょうか。「不易」とは「いくら世の中が変

わっても変わらないもの」を意味し、「流行」とは「世の中の変化とともに変わっていくもの」を意

味します。 

みなさんは、今回の新型コロナウイルス感染予防のための休校によって、大きく生活が変わった

ことでしょう。今まで、当たり前のように学校に行き、友人と話し、授業を受けていた生活が、家

にいて、自分で課題を進め、ネットや電話を通して友人と連絡をとるようになりました。何をする

にも自分の意思が必要な状況になりました。そんな状況の中で、みなさんはどんなことに楽しさを

感じましたか。課題を進める中で、面白いな、もっと知りたいなと思ったことはありませんか。わ

ざわざネットや電話を使ってでも大切にしたいと思った人間関係は、どのようなものでしたか。自

分の中にある「いくら世の中が変わっても変わらないもの、大切なもの」がこの機会に見つけられ

た人は、その思いを大切にしてください。まだ見つけられていない人は、これからの高校生活の中

で見つけていってください。それが「不易」です。 

人は社会と関わりを持たずに生きていくことはできません。自分の中の、変わらない大切なもの

があっても、まわりの状況を無視するわけにはいきません。素晴らしいアーティストも、新型コロ

ナウイルスの流行時にはコンサート会場などでの出演を自粛し、インターネット等での配信を行っ

ていました。みなさんも、自分の中の大切なものをどのようにして、社会に役立てられるかを考え

てください。社会が求めているものは何でしょうか。どうすれば社会の人々を喜ばせることができ

ますか。自分の中の大切なものを、社会に役立つものへと成長させていくことが「流行」だと思い

ます。 

みなさんは、高校入学と同時に休校という環境に置かれましたが、 

この状況を機に、自分の中で大切なものを見つけ、それを将来の進路 

につなげていってくれたらいいなと思っています。 
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「陽」 ～ よう ～    

何事にも前向きに挑戦する陽気な人に、他

人を思いやり、協力できる陽だまりのよう

な人に、努力を続けて、社会を明るくでき

る太陽のような人に成長していってほしい

という願いを込めました。 
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当面の予定 

５月２１日（木） 10:20 ～ 11:20 1 年生名簿番号が「奇数」の人 登校日 

  ２２日（金） 10:20 ～ 11:20 1 年生名簿番号が「偶数」の人 登校日 

  ２６日（火） 10:10 ～ 12:20 1 年生名簿番号が「奇数」の人 登校日 

  ２７日（水） 10:10 ～ 12:20 1 年生名簿番号が「偶数」の人 登校日 

  ２８日（木） 10:10 ～ 12:20 1 年生名簿番号が「奇数」の人 登校日 

  ２９日（金） 10:10 ～ 12:20 1 年生名簿番号が「偶数」の人 登校日 

６月 １日（月） 授業再開 予定 

 

学校再開に向けて 

４月９日に、新１年生を対象に学校の説明をする、新入生オリ 

エンテーションが行われました。学校再開に向けて、もう一度思い 

出しておきましょう。校長先生からは、日々の継続が大切だという 

話があり、生徒指導部からは「挨拶」の重要性や、携帯電話につい 

てルールの確認の話がありました。また、教務部からは単位を取得するということ、進路指導

部からは「みらいを明るくする」ために今、何をすべきかなどの話がありました。生徒の感想

からは、これから始まる高校生活に期待を膨らませながらも、高校生として気を引き締める姿

が見られました。 

[ 生徒の感想から ] 

・校長先生は、１００円玉と 10 円玉の厚さの違いを例にされて、継続は力だということを話さ

れた。生徒指導部からは、あいさつの大事さや、「あい」と「さつ」の意味などを話された。学年

部長からは、僕たちの三年後、成長した姿が見たいと話されていたので、大人への道を少しでも

進んで行きたいと思った。 

 

・１年の時から成績を考えなければいけないので、部活との両立が難しいなと思いました。そし

て、勉強の量や進むスピードが中学校とは違うので、予習・復習を継続しておこなおうと思いま

す。高校生活についてはまだまだ分からないことがありますが、部活動など色々な楽しみがある

ので、最後まで一生懸命がんばろうと思います。 

 

・教務部長は、社会的自立を目指しているので厳しくなるが、連絡や相談・手続きを忘れないよ

うにと話された。生徒部長からは、高校は中学と違い、義務教育でないということを分かってい

てほしいと話された。中学の時よりも厳しくなるし、守らないといけないことも増えて、大変だ

と思うけど、みらいを明るくできるように、やりきろうと思った。 

 

・私は、今回の講義で、挨拶の大切さを学びました。私も挨拶されてとても嬉しかった覚えがあ

ります。したがって、これから相手の目をきちんと見て、大きな声で挨拶しようと思いました。

それに加えて、高校では自立しようと思いました。中学校とは違い、自分で目標を立ててがんば

っていきたいです。 


